

Tema del día

Tres candidatos están en carrera por sillón alcaldicio de Los Lagos

ESCENARIO.

Postulantes hicieron énfasis en los desafíos para la comuna y en sus planes de trabajo en materia, por ejemplo, de seguridad.

María Alejandra Pino C.
 mariaalejandra.pino@austral.cl

Tres candidatos son parte de la carrera por la alcaldía de Los Lagos. El Servicio Electoral (Servel) dio el visto bueno a las postulaciones de quienes el 27 de octubre se enfrentarán en las urnas.

Se trata del alcalde en ejercicio, quien es parte del pacto "Contigo Chile Mejor", Aldo Retamal (del Partido Comunista); el concejal Javier Santibáñez, que asume el desafío como indepen-



EL 27 DE OCTUBRE SERÁN LAS ELECCIONES MUNICIPALES Y REGIONALES. EN LA COMUNA DE LOS LAGOS COMPITEN TRES CARTAS AL SILLÓN ALCALDICIO.

diente; y Víctor Fritz, independiente que cuenta con el respaldo de Chile Vamos.

Así, y a través de las campañas que desplegarán en el territorio, los competidores buscarán el apoyo ciudadano. De acuerdo con el padrón auditado publicado por el Servel, en Los Lagos son 19 mil 578 las

personas habilitadas para votar en los próximos comicios.

A LA REELECCIÓN

Aldo Retamal cumple su primer periodo alcaldicio. En mayo de 2021, ganó la elección con, aproximadamente, el 55 por ciento de las preferencias. En esa ocasión se impuso ante

Hugo Silva (RN) y Samuel Torres (Ind).

Sobre su repostulación, expresó que una de las principales motivaciones es el cariño que le tiene a su comuna, el interés por aportar a su mayor desarrollo y poder concretar proyectos que ha impulsado. "Creo que este primer pe-

riodo fue para nivelar, sentar las bases de la gestión. Y ahora el desafío es poder seguir desarrollando más proyectos grandes y emblemáticos", indicó.

En torno a los avances alcanzados en este periodo -que precisó fue más corto y, por lo tanto, con dinámicas especiales y saliendo de una pande-

mia- destacó el mejoramiento de luminarias públicas; la articulación a nivel comunal orientada a levantar y organizar demandas, como la mesa de la vivienda. Junto con ello, detalló que "hemos concretado una serie de áreas en la protección de derechos y sobre todo de protección social; por ejemplo,